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AUTORITE CONTRACTANTE : MAIRE DE LA COMMUNE DE PITOA

MAITRE D'OUVRAGE : MAIRE DE LA COMMUNE DE PITOA
COMMISSION COMPETENTE : COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES
DE LA COMMUNE DE PITOA

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°09/AAONO/C-PTA/CIPI\/!/2024DU 15/03/2024

POUR LA FOURNITURE ET LA POSE DE SOIXANTE (60) LAMPADAIRES SOLAIRES DANS
CERTAINES LOCALITES DE LA COMMUNE DE PITOA, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION

DU NORD EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT !DOTATION MINDOEVEL - EXERCICE 2024

Références budgétaires :

No de Pacte :

Imputation ;
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1. Objet et type d'Appel d'Offres :
Le Maire de la Commune de PITOA lance pour le compte de sa Municipalité, un avis d'appel d'offres
National pour la fourniture et la pose de Soixante (60) lampadaires solaires dans certaines localités de la
commune de Pitoa, département de la Bénoué, région du nord,

REPARTITION DES LAMPADAIRES SOLAIRES PAR LAMIDAT /GROUPEMENT DU TERRITORE COMMUNAL

N" LAMIDAT /GROUPEMENT Nombre de lampadaires solaires prévu

1 LAMIDAT DE GAROUA VINGT-CINQ (25) LAMPADAIRES

2 LAMIDAT DE BE VINGT-CINQ (25) LAMPADAIRES
3 GROUPEMENT TINGLTNG KANGOU DIX (10) LAMPADAIRES

TOTAL SOIXANTE (60) LAMPADAIRES

2. Consistance des travaux :

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres comprennent tous les corps d'état prévus au cadre du devis
quantitatif et estimatif notamment :

•  La réalisation de l'ensemble des travaux de génie civil (fouilles, massifs de fondation des
candélabres, remblais, remise en état des sites) ;

•  La fourniture et la pose de SOIXANTE (60) disposant de la technologie ALL IN ONE en acier
galvanisé de 6-8m de hauteur (cylindre conique) pour les chaussées de plus de 7m de largeur
et 6 à 7m de hauteur pour les chaussées de moins de 7 m de largeur devant porter les éléments
suivant :

• Le panneau solaire monocristallin ou poly cristallin de 90w/17,7v ou 60w/12v;
• La batterie cylindrique 26650 de type LiFePo4 de capacité 53Ah/12,8v

ou33Ah/12,8v y compris coffret étanche ;
• Le détecteur infrarouge (option micro-onde) et /ou programmation horaire ;
• Le luminaire LED (60W / 40W) de dimensions en mm: 1270x420x148 /

1114x350x90;

• Le régulateur chargeur solaire et driver de LED
• Documentation Technique
Ceci comprend notamment :

La fourniture de toutes les fiches techniques du matériel livré, certificat de garantie de 2 ans et rapport
de piquetage ;

^ La confection et la fourniture des plans de récolement validé de l'Ingénieur ;
La formation de deux agents communaux pour la maintenance des installations avec délivrance des
attestations contresignées de l'Ingénieur,
Collecte des données géo référencées de tous les Soixante (60) lampadaireset toutes sujétions

Le tableau ci-après récapitule les caractéristiques des éléments :

Chaussée de plus de 7 m de

largeur

Chaussée de moins de 7 m de

largeur

Puissance du luminaire LED 60w 40w

Dimension du luminaire (mm) 1270x420x148 1114x350x90

Flux lumineux (Full) 9000 Im 6 000 Im

Panneau 90w/17,7v 60w/12v

Batterie en Lithium (LifePo4) 53Ah/12,8v 33Ah/12,8v

Poids 23 kg 17,5 kg

Hauteur d'installation 6 à 8 mètres 5 à 6 mètres

3. Participation et origine
La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises installées au Cameroun,
justifiant de bonnes aptitudes en matière de travaux d'éclairage publics par énergie solaire et justifiant
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des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux, objet du présent Appel d'Offres,
et qui n'ont pas abandonné au moins un marché au cours des trois (03)demières années et/ou n'est pas
sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP.

4. Financement

Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont financés par la dotation du MINDDEVELde
l'exercice 2024.

5. Délai d'exécution

La durée maximale d'exécution des travaux est de quatre (04) mois.
6. Allotissement

Les travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres consistent en un lot unique

7. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de la présente prestation est de : trente-deux millions neuf cent cinquante mille

(32 950 000) francs CFA TTC.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dossier d'Appel d'Offrespeut être consulté dès publication du présent avis aux heures ouvrables à
l'hôtel de ville de la Commune de Pitoa.

9. Coût d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à l'hôtel de ville de la Commune de PITOA dès
publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de Quarante-cinq
Mille (45000) FCFA payable à la recette municipale de la Commune de PITOA, représentant les frais
d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du
retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète :
Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

10. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie
par une banque ou compagnie d'Assurance de premier ordre agréée par le Ministère chargé des
finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, d'un montant de :Six cent cinquante-neuf
mille(659 000) FCFA ; valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des
offres.

12. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et (06) copies marqués
comme telles, et la version numérique de l'offre financière sur clé USB devront être déposées à la Commune de
PITOA, au plus tard le 08/04/2024 à 10 heures précises, heure locale et devront porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N<'09/AONO/C-PTA/CiPM/2024DU 15/03/2024 POUR

LAFOURNITURE ET LA POSE DE SOIXANTE (60) LAMPADAIRES SOLAIRES DANS CERTAINES LOCALITES

DE LA COMMUNE DE PITOA, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.

« N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en
originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du
Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
Elles devront obligatoirement dater de moins de (03) mois précédant la date de dépôt des offres
Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera
déclarée irrecevable.

12. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps. Elle aura lieu le 08/04/2024 à 1 Iheures par la Commission Interne
de Passation des Marchés dans la'salle CEOCA.
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Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une
personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Critères d'évaluation des Offres

Les Offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

■  Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de
l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :
1. Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

2. Absence de la caution de soumission à l'ouverture des offres;
3. Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif au-delà de 48 heures après l'ouverture des plis;
4. Offre financière incomplète (absence de la lettre de soumission, du bordereau des prix unitaires, du devis

quantitatif et estimatif ou du sous-détail des prix);
5. Note technique inférieure au seuil minimal requis (70%);
6. Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre à la fois dans le BPU, le DQE et le SDP ;
7. Abandon d'un marché au cours des trois (03) dernières années et/ou présence sur la liste des entreprises

défaillantes établies par le MINMAP.

■  Critères essentiels

L'évaluation des Offres techniques se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) et porteront à titre indicatif
sur :

1. Les références de l'entreprise 06 oui/non

2. Les moyens matériels permanents ou mobilisables 08 oui/non;
3. La qualification du personnel du chantier 16 oui/non;
4. La méthodologie d'intervention et d'exécution des travaux 02 oui/non;
5. La surface financière 02 oui/non;

6. Présentation générale de l'offre 01 oui/non;
7. Visite des lieux 02 oui/non;
8. Les preuves d'acceptation des conditions du marché 02 oui/non;
NB :Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% de OUI seront qualifiés pour la suite de la procédure
et verront leur Offre financière analysée soit 28 oui sur les 39 possibles.

14. Attribution du marché

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et
remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux
éliminatoires.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des
offres.

16. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de PITOA.
NB : Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20
57 25/699 37 07 48.

Ampliations :

DDMAP

ARM?

Président CIPM

Afïlchage

Chronc/archives

Pitqa /e,x v_V9

'or Délégation

^ 2e Adimsi

r

m 2024

nm
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REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix — Travail — Patrie
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REGION DU NORD
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DEPARTEMENT DE LA BENOUE
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REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatheriand

NORTH REGION
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BENOUE DIVISION
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PITOA COUNCIL
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CONTRACTING AUTHORITY; MAYOR OF PITOA COUNCIL

COMMISSION; PITOA COUNCIL INTERNAL TENDER BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N ° 09 / ONIT / C-PTA / ITB 2024 OF

15/03/2024FOR THE PUBLIC LIGHTING OF CERTAIN LOCALITIES IN THE PITOA

COUNCIL BY INSTALLING EIGHTY(80) ALL IN ONE SOLAR FLOORS IN EMERGENCY

PROCEDURE

FINANCING:IPB MINDDEVEL, EXERCISE 2024

IMPUTATION :
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1. Objcct of the invitation to tender
Within the framework of Investment public budget, exercise 2024, the Mayor of Pitoa council, Contracting Authority,
hereby launches in emergency on behalf of his municipality an invitation to tender an Open National tender for the
public lighting of some Pitoa council locaîities tlirough the setting of sixty(60)all in one solarfloor in emergency
procédure:

SOLAR LAMP SHARING ACCORDING TO LAMIDAT /GROUPEMENT INTO THE MUNICIPALITY

N" LAMIDAT /GROUPEMENT SOLAR LAMP SCHEDUL

1 LAMIDAT DE GAROUA VINGT-CINQ (25) LAMPADAIRES

2 LAMIDAT DE BE VINGT-CINQ (25) LAMPADAIRES

3 GROUPEMENT TINGLING KANGOU DIX (10) LAMPADAIRES

TOTAL SOIXANTE (60) LAMPADAIRES

2. Consistency of work:

The Works, subject of this invitation to tender include all the bodies of state envisaged within the ffame of the
quantitative and estimated estimate in particular:
• The completion of all civil engineering works (excavations, foundations of candelabras, embankments, restoration of
sites);

• The supply and installation of 15 candelabra with ALL IN ONE technology in galvanized steel 6-8m high (conical

cylinder) for pavements more than 7m wide and 5 to 6m high for less pavement. 7 m wide to carry the following
éléments:

- themonocrystalline or polycrystalline solar panel of90w/ 17.7v or60w / 12v
- the 26650 LiFePo4 type cylindrical battery with 53Ah / 12,8v capacity or 33Ah / 12,8v including waterproof case;
- the infrared detector (microwave option) and / or time programming;

- the LED luminaire (60W / 40W) dimensions in mm: 1270x420x148 /1114x350x90;

- solar charger controller and LED driver

•  Technical set of documents

^ Supplying of technical hand out
^ GPS data oflamps

The table below summarizes the characteristics of the elements:

Pavement more than 7 m wide Pavement less than 7 m wide

Power of LED luminaire 60w 40w

Dimension of the luminaire (mm) 1270x420x148 1114x350x90

Luminous flux (Full) 9000 Im 6 000 Im

Panel 90w/17,7v 60w/12v

Lithium Battery (LifePo4) 53Ah/12,8v 33Ali/12,8v

Welght 23 kg 17,5 kg

Installation height 6 à 8 mètres 5 à 6 mètres

3. . Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all companies located in Cameroon, justifying good skills in public

lighting works by solar energy.

4. Allotment

The works shall be not divided in two a unie batcli.

5. . Financing

The works covered by this invitation to tender are completed by the investment public budget MINDDEVELfor

the 2022 financial year of the Republic of Cameroon. The estimated cost of this service is Thirty two millionnine
hundred and fifty thousand Francs (32 950 000 CFA)

6. Completion time

The maximum duration of work is three (04) months.

7. Lead time
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The maximum allowed by the Master of Delegated Contracting for achieving the object work of this tender is

three (03) months from the date of notification of the service order to start work.

8. Consultation of the bidding documents
The file can be accessed during the working hours of the Pitoa council Town Hall.

9. Withdrawal and Acquisition of Tender Documents

The appeal file may be sent to the city of PITOA as soon as this notice is published, the payment of a non-refundable

amount of forty five hundred thousand(45000) FCFA payable to the municipal revenue of the Municipality of PITOA,

representing expenses acquisition of the file. The exit must specify the number of the tender notice. When the tender

was wilhdrawn, the tenderers registered their complété address: PO Box, Téléphoné, E-mail.

10. Bid Bond

Bach bidder shall include in his administrative documents a bid bond of an amount of six hundred and fifty nine

thousand (659 000) CFA.

11. Submission ofbids

Offers written in English or French in seven (07) copies, of which the original and (06) copies marked as such, and

the digital version of the financial offer on USB key will have to be deposited to the Municipality of PITOA, at the

most late 08/04/2024 at 10:00 local time and will be marked:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N ° 09 / ONIT / C-PTA / ITB 2024 OF 15/03/2024

FOR THE PUBLIC LIGHTING OF CERTAIN LOCALITIES IN THE PITOA COUNCCL BY INSTALLING

OF SIXTV (60) ALL IN ONE SOLAR FLOOR IN EMERGENCV PROCEDURE:

To open only in session of counting

12. Admissibility of the offers

Each tendered must attach to his administrative documents, a tender deposit establislied by a first-rate bank
approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 11 of the DAG, for an amount of six hundred and fifty nine

thousand (659 000) FCFA valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the offers. Under penalty

of rejection, the other administrative documents required must be produced in originals or certified true copies by the

issuing service in accordance with the stipulations of the Supplementary Régulations of the Invitation to Tender.
They must obligatorily date less than (03) months preceding the date of deposit of the offers Any offer that does not

meet the requirements of this notice and the Tender File will be declared non-responsive. In particular, the absence

of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the

templates ofthe tender documents will resuit in the rejection ofthe bid

10. Opening of the envelopes

The opening of the folds will be done in a time. The opening of tenders will take place on08/04/2024 at 11:00 by

the Internai Procurement Commission in the CEOCA meeting room. Only bidders may attend this opening

session or be represented by a duly authorized représentative of their choice, with perfect knowledge of the file.

11. Evaluation critcria

. Main eliminatory criteria

1. Absence or non-conformity of the administrative documents beyond 48 hours after opening bids;

2. False déclaration or falsified documents ;

3. Absence of one price in the components of the financial offer (submission, init prices, unit piece schedule
or quantify or cost estimate

4. Technical mark below 70 %out of the positive answers;

5. Omission in the price statement of a quantified unit price

6. Abandon of one public contracts and/or presence on the list of failing companies ;

7. Absence of bid bond.

, Main qualification criteria
The criteria relating to the qualification of candidates would be on the following:
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1 Supplier'sreferences 06 Yes/No

2 Materiaireresources 08 Yes/No

3 Quality of staff 16Yes/No

4 Methodology and planning-execution of the bid 02 Yes/No

5 Financial capacity 02Yes/No

6 Présentation of offer 01 Yes/No

7 Site visit 02 Yes/No

8 Consent of the terms of contract 02Yes/No

The non-respect of one of the criteria shall cause the élimination of the offer.

NB: Only the offers that bave scored marks equal or more than 70 will be judged able (28 Yes / 39 possible)

12. Award of contract

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer submitting the lowest evaluated bid and fulfîlling the

necessary fmancial, technical and administrative capacity resulting from the so-called essential or eliminatory criteria.

13. Duration of validity of the offers

Bidders remain committed to their bids for 90 days from the deadline for submission of bids.

14. Additional information

Additional information can be obtained during business hours at the PITOA Municipality.

15. Corruption

For any tentative of corruption, please call or send a sms to the MINMAP at the following

number: 673205725/699330748

PITOA, the

The Mayor of Pitoa Council.
(Contracting Authority)

Ampliations:

DD MINPC/Benoue /f.Info

PCRA /North(for publication andarchivage)
^ Président internai tenders board (for informatio

SOPECAM (for publication)
^ Affichage (for information)

Archives/Chrono

li

Adio0
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